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☆あおぞらグループ☆ 
今回はあおぞら施設外作業を紹介します。作業内容は７月１３日に行われた足立成和信用金庫で

のチラシ配りです。当日は２名の利用者と１名の職員で、綾瀬駅前にある足立成和信用金庫綾瀬

支店で、初めてのチラシ配りをしました。 

最初はチラシをもらってくれるかドキドキで、渡す時の声も小さかったのですが、時間が経つに

つれてどんどん声も大きく、渡す姿も積極的になってきました。綾瀬周辺に住んでいる方で、も

しかしたら見かけた方もいるかもしれませんね。 

施設外作業などで地域の方と触れ合える機会は少ないので、とてもいい経験になりました。初仕

事を終えた利用者が、すがすがしい笑顔で戻ってきたのもとても印象的でした。 

★かりんグループ  ★ 

 ８月３日第３回季節行事「かりん夏祭り！カラオケ＆ジャガバター大会」を行いました。 

 農園で栽培した、ジャガイモ（とうや＆男爵）を収穫してジャガバターを料理しました。皆で

愛情をいっぱい注いで育てたジャガイモだけあって、味は格別とても美味しいジャガバター

でした(^_^)v 

 食べるだけではありません。カラオケあり～、ダンシングあり～と、利用者・職員とみんな

で盛り上がった季節行事でした。 

 第4回季節行事が最後となります。12月を予定しております。12月らしいイベントを利用者

の皆様と一緒に考えていこうと思っています。次回の季節行事をお楽しみに（＾－＾） 

赤いハッピ姿で頑張りました！ 

最初のお客さんは

どんな人かな？ 
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今月、翌月のコーヒー注文の締切日と販売日のお知らせをさせて頂きます。
今後とも、ご利用頂ければ嬉しく存じます。　

　　　
　　

＜作業所トピックス＞ 

                
   コーヒー注文・販売日のお知らせ 

 いつもご利用いただきありがとうございます。   ― ８月コーヒー販売状況 ― 
 次回の予定をお知らせします。                       あいのわコーヒー １２袋 
  締切日          販売日               ほろ苦ブレンド    １６袋 
 １０月 ５日（金）→１０月  １２日（金）               アイスコーヒー    ９袋 
 １０月１９日（金）→１０月  ２６日（金）              ３７袋のご注文を頂きました。  
    ＊金曜日が注文締切です。                         ありがとうございました。  
                                             
                                           コーヒールーム「みるく」 

☆宿泊旅行「那須高原リゾート那須温泉の旅」に行ってきました！！ 

 今年度は、2年越しの宿泊旅行という事で、みなさん待ちに待った旅行となりました。1日目の「梨狩

り・絵付け」体験では、とても美味しい梨と素敵な湯呑みを作成し、作業所で、完成品をとても待ち遠しく

待っています(*^^)v!2日目は、「グランディ科学ランド」と「森永製菓小山工場」を見学し、美味しいお土産

も貰って来ました☆そして、宿泊したホテル「エピナール那須」では、温泉に宴会、音楽鑑賞と、みんな

一丸となって、盛大に盛り上がりました！！年に一度の福祉作業所の 

全体行事なので、終わってしまうと寂しいものですが、また、来年の旅 

行を楽しみにしながら、それぞれのグループで仕事・活動に励んでい 

る福祉作業所です＼(~o~)／ 

 

 

神明福祉作業所所長  落合元司 

 二年ぶりの一泊旅行が無事に終了しました。益子で梨狩りと湯

呑の絵付け体験、那須に泊まって自然科学館見学にお菓子工場見

学。盛りだくさんの、まさに「栃木周遊」の旅。私自身にとって

は７年ぶり、楽しくも緊張感のある 2 日間でした。 

そして続く 9/8(土)は、“フェスタ・デ・バンブー2012”にボラ

ンティアで参加。これも久しぶりでした。私の担当は、手作り餃子をひたすら焼く係。この餃子は

利用者さんが練習を重ねて仕込んだそうで、それを聞くと失敗できません。でも自宅で焼くのとは

勝手が違うため、最初のうちは焦がしてしまい本当に申し訳ない気持ちになりました。でも、餃子

はとても美味しかったし、これまた楽しい一日を過ごせました。これから毎週のようにお祭りが続

きます。なるべく顔を出し、いいところを見つけて EWF に活かしたいと思っています。職員もボ

ランティアや販売で参加していますので、皆さんもよかったら足を運んでみてください。 

 


